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1. Waterloo Institute for Hellenistic studies

The University of Waterloo is pleased to announce the creation of the

Waterloo Institute for Hellenistic Studies (WIHS). Building upon a

departmental research focus in this burgeoning field, the Institute aims to

become an international node for scholarship and education in Hellenistic

studies by fostering especially inter-disciplinary and collaborative

projects. Current and planned activities of the WIHS include the

dissemination of scholarship through print and electronic publications;

providing educational opportunities for graduate students, both Canadian and

international; developing a specialized collection of resources. We welcome

the participation of both senior and junior researchers in the field and are

working actively to establish ties with similar institutes abroad.

Interested colleagues are invited to visit the developing website for

further information, including the criteria for membership as External

Research Associate: http://wihs.uwaterloo.ca/.

In December the WIHS will host a SSHRCC-funded workshop, entitled

“Opportunities for Interdisciplinarity in Hellenistic Scholarship”. The

formal Launch of the Institute will take place in Waterloo, in the evening

of December 9; colleagues interested in attending these events are invited

to contact the director of the Institute, Riemer Faber (rfaber@uwaterloo.ca)

Nous sommes très heureux de vous annoncer la création de l’Institut d’Études

Hellénistiques de Waterloo (IEHW). Établi dans l’orbit du département de

Lettres Classiques à l’Université de Waterloo dont la recherche est en

grande partie centrée sur l’époque hellénistique, l’Institut vise à devenir

un centre international de recherche et éducation dans le domaine florissant

des études hellénistiques, en promouvant en particulier des projets

collaboratifs et interdisciplinaires. Les activités actuelles et prévues de

l’Institut incluent la publication de recherche sous forme imprimée et

électronique, la diffusion d’occasions de perfectionnement pour les

étudiants aux deuxième et troisième cycles au Canada et ailleurs, et

l’établissement d’une collection de ressources spécialisées pour la

recherche dans le domaine de la culture hellénistique à l’Université de

Waterloo. Nous serions très heureux de recevoir à l’Institut la

participation de tous les professeurs et étudiants de troisième cycle

oeuvrant dans le champ des études hellénistiques, et nous travaillons

présentement à établir des liens avec d’autres centres d’études

hellénistiques à travers le monde. Prière de consulter notre site internet

(en développement) pour plus de plus amples informations, y compris les

critères pour devenir chercheur associé à l’Institut

(http://wihs.uwaterloo.ca/).

En décembre 2010, l’Institut d’Études Hellénistiques accueillira un atélier

de recherche financé par le CRSH, intitulé ‘Occasions d’interdisciplinarité

dans le domaine des études hellénistiques’. La réception pour le lancement

de l’Institut aura lieu à Waterloo le 9 décembre en soirée. Si vous

souhaitez assister à ces événements, merci de bien vouloir communiquer avec

le directeur de l’Institut Riemer Faber (rfaber@uwaterloo.ca).
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